



児童養護施設
ホザナ園後援会

ホザナ園 だより



後援会事務所

〒336-0918

さいたま市緑区松木1-16-20

TEL (048) 873-9216

振替 00160-2-19387

会長 川田 愉

<https://hozanaen.or.jp/>

子どもを育てる

ホザナ園後援会監事 吉田 久夫

私は長い間ホザナ園職員として子どもたちと共に生活をしました。そこで今回、私が思う子どもたちに大切だと思う三つのことについて書いてみたいと思います。それは「子育て」「優しさや思いやりの心を育てる」「全てのものに感謝の気持ちを持つてほしい」ということです。

【子育て】

子育てとは大人（親）が子どもを育てることだけではなく、子どもが自分を育てることでもあると私は思います。大人は子どもに対して愛情や信頼を示してあげることが大切です。でも、それだけでは足りません。子どもは、自分の気持ちや考えや行動に責任を持って、自分の得意なことや好きなことや目指すを見つけて、自分の力を伸ばしていくことが必要です。そのためには、大人は、子どもに對して期待しすぎたり干渉しすぎたり評価しすぎたりしない像力を大切にあげることが重要です。

【優しさや思いやりの心を育てる】

優しさや思いやりの心とは、他の人や動物や植物など、自分以外の生

き物の気持ちを考えたり感じたりすることです。優しさや思いやりの心を持つことで、子どもは他の生き物と仲良くしたり協力したり助け合ったりすることができます。また、優しさや思いやりの心を持つことで、子どもは自分自身に対しても優しくなります。自分のできないことや失敗したことなどを認めたり直したりすることができます。そのためには大人は、子どもに對して優しく話しかけたり感謝したり褒めたりすることが大切です。また、大人は子どもに対して他の生物への配慮や尊重を教えて他感したり励ましたりする機会を作つてあげることが大切です。

【全てのものに感謝の気持ちを持つて欲しい】

感謝の気持ちとは、自分が持つているものや経験したことに対するありがたく思うことです。感謝の気持ちを持つことで、子どもは自分の幸せや価値を感じることができます。また、子どもは自分に与えられたものや機会を大切にして、有効に使うことができます。そのためには、大人は、子どもに對して感謝の言葉や態度を見せてあげることが大切です。また、大人は子どもに對して感謝の言葉や態度を見せてあげることも大切です。以上、私が考える子どもたちに必要な三つのことです。子どもたちが健全な人格を形成し、幸せな人

生を送るために欠かせないものだと思います。私たち大人は子どもたちに對してこれらのこと教えるだけではなく、自分自身も実践することが求められます。大人は子どもたちの手本です。子どもたちに對して愛情や信頼を示し、尊重し、サポートしてあげましょう。そして、子どもたちから学ぶこともあります。子どもたちは、私たちに新しい視点や発見や驚きを与えてくれます。私たちも、子どもたちと一緒に成長して行けたらと思います。



アップルパイ作り



野菜の収穫



小3 H・S

四季折々

夏・秋



施設長 内田 伴之

年長

R.K.

☆中学3年生が修学旅行に行きました。場所は、大阪・京都です。

京都ではそれぞれ別行動となり、寺社仏閣を見て回ったとの事。

大阪はUSJにも行つたようで、時間は短かつたけれど、とても楽しかったようです。

(七月十一日～十二日)

☆各ホームの夏行事（旅行）を行いました。日程はバラバラで

が、キャンプ場でバーベキューをしたり、水族館を見に行つたり。それぞれ楽しい時を過ごしました。制限のない夏行事は五年ぶりです。それぞれ楽しんできました。

(七月二十五日他)

☆（株）むさしの村様より埼玉県加須市にある、「むさしの村」へのご招待がありました。幼児さん六名、職員三名、車2台で行きました。とても暑い日でした。お昼のお弁当も豪華で喜んでモリモリ食べていました。

(七月二十五日)

☆浦和北東口タリークラブ様から、花火のご招待がありました。さいたま市緑区の花火大会を見

に行きました。とてもよく見る席を用意して下さいまして、迫力がすごかったです。ありがとうございました。（八月十一日）

☆（株）博愛社様より、夏の思い出作りのためのご招待を頂きました。児童十九名、職員九名での参加です。場所は池袋サンシャインシティ。サンシャイン水族館と、ナンジャタウン。昼食は宮吉本劇場で行われた「よしもとコンパスナビ様よりラクーン大

普段は叩いたことのない、世界の打楽器やタンバリン等を使って楽しみました。叩きすぎて手が赤くなつていた子もいました。

思ひ切り「ドラム」をたたいて楽しんでいました。

(十月十五日)

☆（株）太平洋さんです。いつもありがとうございます。今日は（株）太平洋さんです。いつもありがとうございます。今日は（株）太平洋さんです。いつもありがとうございます。

(八月二十三日)

☆地元のお祭り「もんじゅ祭り」が

ありました。コロナの影響もあ

つて、五年ぶりの開催です。浴衣を着て、普段とは違う雰囲気

にワクワク。屋台で食べ物を買

つたり、盆踊りをみたりして樂

みました。

(八月二十五日)

☆浦和別所教会学校主催の「スマーフエスター」があり、参

加しました。礼拝のあと、夏祭りの雰囲気で、射的や、ヨーヨー釣り、かき氷、綿あめ等を楽しみました。

(八月二十七日)

☆小学校六年生の修学旅行があり日光に行きました。いろは坂はすでに紅葉して、日光東照宮は景色もとてもきれいだったよう

です。

(十月十一日～十二日)

☆浦和別所教会学校で、「ドラムサークル」のイベントがあり、小学生六名が参加しました。こ

うございました。（八月十一日）

☆日本放送協会（NHK）様より、おかあさんといっしょファミリーコンサート」のご招待がありました。幼児さん五名、職員二名です。場所は埼玉スープーラリーナでした。まず、アリーナのスケールの大きさにびっくり。コンサートでは知つてゐる曲が流れると、ノリノリで歌つたり踊つたりしていました。今回いたコンサート用のベンラ

イトなども振つて、とても樂しい時間をお過ごしました。帰りにおやつの食べたアイスもおいしかつたです。ありがとうございました。（八月十九日）

作



エンサ

今日は学校から帰つて勉強をすましてずっとおとなしくしていたら体調が悪くなつて体温をはかると三七・五度で部屋でじつとしていました。次の日の朝、起きて体温をはかつたらだいじょうぶだったのです。それで運動会に行けました。その時はめっちゃうれしかつたです。それから6日後、また体調が悪くなつて体温をはかると三七・五度↓三八・二度まであがつてしまつて火曜日に病院へ行つてみたらいンフルエンザでした。その時はすこしいやでした。でも金曜日になれば外に出られるとおいしゃさんが言つっていました。だからその時までになおつてほしいです。

夏行事

小三 H.S(女子)

夏休みに夏行事で、かまくらに行きました。一日目は、かまくらに行つて食べ歩きをしました。お昼ごはんは、かまくら食どうに行きました。おいしかったです。

盛りたくさん行事

小六 A·S(女子)

今日は学校から帰つて勉強をす
ましてずっとおとなしくしていた
ら体調が悪くなつて体温をはかる
と三七・五度で部屋でじつとして

二日目は八けい島シーパラダイスで、かわいいお魚たちをたくさん見てきました。ジェットコースターにわたしと川島さんと高校生二人と乗りました。こわかつたです（シクシク）。最後に五人で水上ジェットコースターに乗りました。樂しかったです。お土産もたくさんかいました。楽しかつたです。ホテルのベッドはふわふわで枕はふわふわと固いのがありました。おかげしペーイティーもしました。たのしかつたです。また行きたいです。

ハロウイン

小六 H.Ü(女子)

たので運動会に行けました。その時はめっちゃうれしかったです。それから6日後、また体調が悪くなつて体温をはかると三七・五度↓三八・二度まであがつてしまつて火曜日に病院へ行つてみたらインフルエンザでした。その時はすこしいやでした。でも金曜日にな

小六 A・S(女子)
今年は行事が盛りだくさんでした。まず一つ目は夏行事です。Kちゃんや小松さんも一緒に箱根のユネッサンに行きました。ワイン風呂や流れるプール、ウォータースライダーに滝など、とてもたくさん種類がありました。流れるプ

宮かとても大きくてかっこよかったです。温泉の源泉にも行きまして。とても温かつたです。

最近は朝が起きられなくて、起きられても朝ごはんをたべるのが遅いので登校班におくれてしまします。なので、明日からまた気を取り直して頑張りたいです。

卒業まであと半年

中三 M・T(女子)

夏休みに夏行事で、かまくらに行きました。一日目は、かまくらに行つて食べ歩きをしました。お昼ごはんは、かまくら食どうに行きました。おいしかったです。

が言っていました。だからその時までになおってほしいです。

友達と一緒に、お泊り楽しみ!!

今年私は中学3年生の受験生です。年が明ければ受験本番。自分との勝負です。正直受験生になつた自覚がまだありません。ですが目の前のこと全部事実なのです!!だから受け入れるしかありません。……3年間、早いなあ……卒業まで後、半年、一日一日を大切に過ごし、友達とも仲良くしていきます。頑張ります。

体育祭

中二 T.S(男子)

9月に体育祭をやりました。体育祭の日の朝、僕はちょっとあんまり乗り気がしませんでした。だって、どうせ暑くてあんまり運動が得意じゃないからあまり良い順位はとれないと思っていました。でも、いざ、やつたらなんと個人種目で1位が取れました。それなりに1位と思っていたのに1位とれました。僕はすごく嬉しかったです。やっぱり物事はやつてみないとわからないんですね。どうせ無理だろうと思ってたらできないんです。やつてみて無理だつたら次は頑張つて、良かつたらこの次も頑張ろうという気持ちが大切なんですね。

◎後援会費並びに寄付金納入者御芳名
2023年7月～10月

金額一、四九五〇〇円
(順不同・敬称略)

会員・一般

相川俊明、相場敏江、朝熊純一、

安西愈、池田誠司、伊藤誠志、入

江靖子、岩崎和子、内田伸也、内

田勝、大金久典、大倉浩、大屋稔、永

小国睦子、梶井義郎、加藤恵美子、

加納貞彦、神谷尚孝、川島明美、

河邊雅夫、川俣茂、小池良雄、柳

原紀惠子、佐々木孝宣、佐々木弘、

椎名富夫、白沢郁子、新谷聰一郎、

菅原進、鈴木優子、園部利昭、幹子、高

清家久美子、園部利昭、幹子、高

橋敏彦、高柳圭伸、多田容子、田

部井大作、鶴巣香穂利、遠山優里、

富永匠、中田知子、中村金太郎、

西山勇・水江、萩原明、坂東弘理、

深谷春男・美歌子、福岡麻衣子、

藤田俊一、牧甫、増山律子、松

井千夏、松岡啓貴、松本民雄・亜

紀子、萬木晋・三浦永光、美野田悟、

本橋陸夫、森内みほ、山田称子、

充広、吉田久夫、渡邊公伸、金田

佐久子、青木早苗、稻穂政子、石

田一郎・弥生、浦部千恵子、大川進、

小口高・千明、柏田実、川田倫、

川田順子、佐々木健至・ふじ子、

白水三千代、本杉啓子、皆川時男、

依田英雄、横山義孝、横山静子、佐々

木千沙子、柳川義也、杉山誠、岸

亮夫、原嶋和夫、伊藤基子、篠原

照美、澤田石秀晴、西海満希子、

石田美由紀、井戸上彰、井戸上絵里、金井俊子、栗原初音、鈴木嗣子、篠崎紀代子、嶋崎健太郎、嶋崎早苗、濱田京子、春名道子、吉原将文、匿名希望、山本純子

法人・教会・幼稚園・他

中島建工㈱、小松川教会、志木

教会、教会学校、練馬栄光キリスト

教会、箕面教会、淀橋教会、ひか

り幼稚舎父母の会、広島女学院ゲ

ーンズ幼稚園

◎多機能型セントラル献金者御芳名
2023年7月～10月

（順不同・敬称略）

金額 五五〇〇〇円

池田誠司、椎名富夫、高柳圭伸、

藤田純子、萬木晋、吉田久夫

◎卒園者支援献金者御芳名
2023年7月～10月

（順不同・敬称略）

金額 二二九、〇〇〇円

青木なおみ、池田誠司、井本克

二、大山豊、高橋敏彦、永瀬秋子、

藤田純子、萬木晋、吉田久夫、匿

名希望

◎育英基金献金者御芳名
2023年7月～10月

（順不同・敬称略）

金額 九九〇、〇〇〇円

株式会社、志木教会教会学校、天門

教会、ヒノブの会、SKUROKAWA

相川俊明、朝熊純一、池田誠司、

内田伸也、大島光雄、大友英樹、河邊雅夫、佐々木孝宣、清水晃、鈴木桂子、鈴木優子、園部利昭、幹子、高柳圭伸、鶴巣香穂利、永瀬秋子、中田知子、中村金太郎、野島博・まどか、馬場元毅、坂東弘理、福岡麻衣子、藤田俊一、藤田純子、牧甫、松井千夏、萬木晋、山岸未知子、吉田久夫、若林緑、匿名希望二名、山本純子

◎ボランティア来訪者御芳名
2023年7月～10月

（順不同・敬称略）

株式会社、守谷裕之・小

林邦夫（烟のボランティア）、山本

佳代（バタンナー・ボランティア）

○御招待御芳名
2023年7月～10月

（順不同・敬称略）

株式会社、「むさしの村」、コ

ンパスナビ「よしもとお笑い交流

イベント」、浦和北東口タリード

NHKエデュケーションナル「おかあ

さんといっしょスペシャルライ

ブ」、株式会社「サンシャインバ

ンターナンジヤタウン」

○物品寄贈御芳名
2023年7月～10月

（順不同・敬称略）

サラン（雑貨）、ザ・シティ（お菓子

子）、株式会社（本）、NGO非営利型一般財団法人育叡・毛部川裕一（P.C.デスクトップ・モニタ）、特定非営利活動法人とりにてい小林達也（レトルト牛丼・キヤンバスノート他）、産経東日本企画（図書カード）、株式会社自習ノート事務局（自習ノート）、荒木正（フレーベル館（絵本）、荒木正和（漫画）、今井千恵子（書籍）、池田誠司（記念切手）宇田春枝（書籍）、工藤幸子（米）、久保田秀一（米キロ）、齋藤太一郎（タオルハンドル）、齊藤太一郎（タオルハンドル）、森本（色鉛筆）、佐々木清美（かりんとう）、篠村康夫（カルピス12本）、友田みはる（おもちゃ・文具・本）、中村和子（梨）、西沼智江美（ブール）、本杉圭一（有美（噴水ブルー・モルック・ブルピスソーダ・食パン他）、清水晃（コミック）、寺尾公宏（カルピス12本）、吉田みはる（おもちゃ・文具・本）、中村和子（梨）、西沼智江美（ブール）、本杉圭一（有美（噴水ブルー・モルック・ブルピスソーダ・食パン他）、森本（色鉛筆）、長谷川文彦（なす・きゅうり）、深澤仁（ジャガイモ）、山本佳代（洋服・浴衣・帽子他）、吉田三千代（きゅうり）、天沼真里（おもちゃ）、工藤昌彦（米）

○編集後記
今年の夏は子どもたちにとって五年振りの夏行事が行われ、ご招待、イベント等にも参加できました。又、今回より尊いお支えによりカラーコピー印刷で「要覧」をお届けでできます」と心より感謝申し上げます。

山本純子